

Die Grundursachen der gegenwärtigen Weltwirtschaftskatastrophe, die ohne Beispiel in der Geschichte der Völker dasteht, aufzudecken, das ist der Sinn dieses flüssig und packend geschriebenen Buches. Es legt dar, wie nach dem Ende des blutigen Völkerringens der Weltkrieg gegen die deutsche Wirtschaft — schon 1916 auf der Pariser Weltwirtschaftskonferenz beschlossen — mit brutalsten Mitteln aufgenommen wird; wie die erzwungenen Reparationen mit ihren Sachlieferungen und unerträglichen Zahlungsbedingungen nur dem einen Ziele dienen: Deutschlands Handel und Industrie, diese unbequemen Konkurrenten auf dem Weltmarkt, zu vernichten. Wir sehen von allen Seiten Kräfte gegen die deutsche Wirtschaft zu Felde ziehen, die sich auswirken in dem schamlosen Raub des deutschen Privateigentums, dem Einbruch im Osten deutschen Landes, der Abtrennung wichtigster Industrie- und Agrargebiete, der Überfremdung der deutschen Industrie, in der Sabotage am deutschen Export durch unsinnige Zoll- und Handelspolitik und durch Sprengung des deutsch-österreichischen Zolluniongedankens. Aus der Funktion der V.I.Z., der Diktatur der Bank von Frankreich und der Subventionierung und Kreditierung französischer Vasallenstaaten in Ost- und Südosteuropa entwickelt sich ein Krieg mit den goldenen Kugeln, der Deutschland endgültig zu Boden zwingen soll, aber — in seinen Auswirkungen nicht bedacht — zugleich auch Europa, ja, die ganze Welt an den Abgrund bringt. Mit zwingender Klarheit läßt dieses Buch erkennen, daß Europa unter Frankreichs selbstfüchtiger Politik nicht leben kann, daß Ordnung und Aufstieg nur über ein von französischer Vorherrschaft befreites, wirtschaftlich gesundes Deutschland möglich ist.

**Sie werden selbst erkennen, Herr Kollege, daß dieses billige Buch gerade gegenwärtig viele Käufer finden muß — denn wer könnte heute wirtschaftspolitischen Dingen teilnahmslos gegenüberstehen. Nutzen Sie unser Vorzugsangebot aus! Sie können ein solches Buch in der stillen Zeit brauchen!**

HANSEATISCHE VERLAGSANSTALT HAMBURG